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LESLESVAINQUEURS
VAINQUEURSDEDE  L'ÉDITIONL'ÉDITION  20232023

Merci à nos athlètes d'avoir
joué le jeu des meneurs

d'allures (= lièvres)

De nombreux records
personnels ont été battus

comme Gaor Drouin
Viallard au 1500m

(3'43''12- N2) 

Dernière course
pour la majorité
de nos athlètes 

Épreuves régionales

JUILLET 2023

Épreuves internationales

Quatre records du meeting ont été battus :

SINESIPHO DAMBILE

Au 200m 
masculin

JENNA PRANDINI

Au 200m
 féminin

EMILY MACKAY

Au 1500m
 féminin

20''44  22''97 3'59''99
YASMANI COPELLO

Au 400m haies 
masculin

48''80
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LES PIONNIÈRES DU DÉCATHLON FEMININ EN
FRANCE

Le décathlon féminin a fait son apparition pour la première fois en France, à Evry-Bondoufle. Un
projet en partie porté par notre athlète Adeline Audigier depuis presque 1 an. L'engouement pour
cette compétition était de taille puisque vingt-cinq femmes ont fait la démarche de s'inscrire pour
seulement 12 places (pour pouvoir s’inscrire, il fallait avoir terminé un heptathlon et franchi au
moins 2m50 à la perche). Trois de nos athlètes y ont participé, Adeline citée précédemment,
mais aussi Patricia Mehlich et Anissa Ben Taleb. Ces deux jours d'épreuves se sont très bien
déroulés pour les filles, une superbe ambiance y régnait. De plus, elles ont eu la chance de
concourir face à l'Américaine Jordan Gray, deuxième meilleure performeuse mondiale de
l'histoire avec 8 246 points.
Pour son premier décathlon Patricia réalise 5 663 points et termine 5ème. Sur 10 épreuves, elle
bat 6 records personnels (100m, 400m, disque, perche, javelot et 1500m)
Première expérience également pour Anissa qui réalise 5 199 points et bat 4 records personnels
(au 100m, au disque, à la perche et au 1500m).
  Adeline, prise dans l'organisation de ce week-end, n'a pas pu s'accomplir pleinement. Elle
termine tout de même deuxième française (4e au scratch avec 6107 points) et bat son record
personnel au 1500m. 
"Avec cet Open de France, on montre que la France prend en main le sujet, tout comme les États-Unis. La
marche suivante, ce serait de pouvoir décerner un titre national, pourquoi pas l’année prochaine. On serait
la première nation au monde à le faire. Ça aurait du sens au pays de Marie Collonvillé et de Kevin Mayer,
tous deux détenteurs du record du monde du déca…" Adeline Audigier, décathlonienne et coorganisatrice
de l’épreuve .
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Les sélections

Maxence Kamguem Kengne, Alexandre Oufrani,
Océane Lamy et Baptiste Thureau

ÉQUIPE DU COMITÉ 13 
POUR LE TRI MÉDITERRANÉEN MINIMES À LUMINY

L'équipe filles et garçons terminent 2ème

ÉQUIPE DE FRANCE U20 POUR LES CHAMPIONNATS
D'EUROPE À JERUSALEM

Anouar Bourahla sélectionné au 400m haies
du 7 au 10 août prochain

SCO Ste Marguerite
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Les champions de France 

Bana Ndeye Sall, championne de France
Espoir du lancer de marteau, avec un jet à

58m89 et championne nationale (Open)
avec un jet à 60m25

Alex Bouckellyoen champion
national (Open) du 400m haies en

51'''21

Les médaillés d'argent

Anouar Bourahla vice-
champion de France Espoir du

400m haies

Jordan Guehaseim, vice-
champion national (Open) du

lancer de disque

SCO Ste Marguerite



LES PERFORMANCES DE NIVEAU INTERNATIONAL
Abdessalem Ayouni - 1'46''06 au 800m

Ronan Greff - 13''57 (F) et 13''60 au 110m haies 

JUILLET 2023 SCO Ste Marguerite

Les médaillés de bronze

Elina Giallurachis, 3e des
championnats de France

Élite et de l'Open de France
à la perche

Asenath Etile, 3e des
championnats de France Élite

au 3000m steeple

Matthieu Gudet, 3e des
championnats de France

Élite au décathlon

LES PERFORMANCES DE
NIVEAU NATIONAL 1 :
Eugénie Morel - 2'02''31 au 800m
Alex Bouckellyoen - 51'''21 au 400m haies
Jordan Guehaseim - 56m97 au lancer de disque
Bana Ndeye Sall - 60m25 au lancer de marteau
Elina Giallurachis - 4m21 à la perche
Matthieu Gudet - 7559 points au décathlon
Hachim Maaroufou - 20''69 (F) et 20''89 au 200m
Eva Berger : 11''52 (F) au 100m
Ludovic Le Meur - 1'47''06 au 800m

LES RECORDS DU CLUB :
Bana Ndeye Sall au lancer de marteau
Espoir avec 60m25
Gaor Drouin Viallard au 1500m Espoir
avec 3'43''12
Matthieu Gudet au décathlon Espoir avec
7 559 pts et au javelot Espoir avec 69m49.
Anissa Ben Taleb au décathlon Espoir
avec 5 199 pts.
Adeline Audigier au décathlon Senior
avec 6 255 pts. 



À notre coach, Manon GiboulotÀ notre coach, Manon GiboulotÀ notre coach, Manon Giboulot
qui valide son certificat dequi valide son certificat dequi valide son certificat de

spécialisation "Animation etspécialisation "Animation etspécialisation "Animation et
Maintien de l'Autonomie de laMaintien de l'Autonomie de laMaintien de l'Autonomie de la
Personne " (AMAP) sport surPersonne " (AMAP) sport surPersonne " (AMAP) sport sur

ordonnanceordonnanceordonnance   

L'athlète du moisL'athlète du moisL'athlète du mois

Félicitations!Félicitations!Félicitations!

JUILLET 2023

 Le "Hors stade", toujours aussi convoité  

Onze athlètes ont participé à la ronde
nocturne des Ponts Bleus, à Martigues (10km)

Martin Burel, Guenael Olivier, Julien Henry et Arnaud Guille au
Xtrail de Courchevel (55 et 66km)

SCO Ste Marguerite

Asenath etileAsenath etileAsenath etile
Asenath, 33 ans, maman d'un petit garçon âgé de 2 ans et demi, travaille à temps plein dans

la physique nucléaire. Septième des derniers championnats de France de cross court à
Carhaix cet hiver, elle crée la surprise, cet été, lors des championnats de France Élite, en

montant sur la troisième marche du podium du 3000m steeple. Elle n'était pas la favorite,
mais elle s'est battue jusqu'au bout, en duel avec Alexa Lemitre (12 sélections en équipe de
France) pour terminer derrière les internationales Alice Finot et Flavie Renouard, avec un

nouveau record de 10'00''66.
"J'ai commencé l'athlé à l'âge de 17
ans. Je m'entraîne généralement 6
à 7 fois par semaine. Je préfère les

cross, mais sinon je cours des
distances allant du 1500m au 10km"

"Globalement, je suis contente de ma
saison. Un peu déçue des France de
cross, car je ne suis pas parti assez

vite, mais la saison estivale était
parfaite, j'ai battu tous mes records."

"Je vais encore faire quelques footings et après je
ferai une pause d'une dizaine de jours (...) L'année

prochaine, j'espère faire du cross long plutôt.
J'aimerais battre mon record sur le 10km et faire
moins de 10 minutes au 3000m steeple. J'aimerais

essayer le 3000m et le 5000m sur piste (...) et surtout
l'objectif principal, c'est de ne pas me faire mal, car

j'ai tendance à me blesser "



Bonnes vacances à tous

À L'ANNÉEÀ L'ANNÉE
PROCHAINE !PROCHAINE !

www.scoathle-marseille.fr

SUIVEZ-NOUS !
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Le club de la SCO Ste Marguerite vous remercie pour votre
confiance et votre implication tout au long de l'année. Rendez-
vous en septembre pour une nouvelle saison encore bien remplie. 

"La saison se termine avec un mois de juillet"La saison se termine avec un mois de juillet
très chargé (championnats, meetings,très chargé (championnats, meetings,
stages). Je vous souhaite à tous de trèsstages). Je vous souhaite à tous de très
bonnes vacances et vous donne rendez-vousbonnes vacances et vous donne rendez-vous
à la rentrée pour une nouvelle saison. Unà la rentrée pour une nouvelle saison. Un
grand merci à vous, athlètes, coachs, jury etgrand merci à vous, athlètes, coachs, jury et
bénévoles qui œuvrent pour la section"bénévoles qui œuvrent pour la section"
Claude Anfosso, président de la sectionClaude Anfosso, président de la section
athlé.athlé.  

(...) Nous mettrons tous nos forces pour(...) Nous mettrons tous nos forces pour
développer encore davantage toutes les activitésdévelopper encore davantage toutes les activités
de la section l'année prochaine avec encore plus dede la section l'année prochaine avec encore plus de
convivialité et de professionnalisme dans nosconvivialité et de professionnalisme dans nos
accompagnements. Chacun doit trouver sa placeaccompagnements. Chacun doit trouver sa place
dans la section et pratiquer à son niveau dans ledans la section et pratiquer à son niveau dans le
plus pur esprit sportif et c'est ce que la SCOplus pur esprit sportif et c'est ce que la SCO
représente. Direction 2024 pour les rouges etreprésente. Direction 2024 pour les rouges et
jaunes" jaunes" Laurent Manneveau, directeur de laLaurent Manneveau, directeur de la
section athlé.section athlé.

"Cette saison confirme que la nouvelle"Cette saison confirme que la nouvelle
politique de formation mise en placepolitique de formation mise en place
commence à porter ses fruits (...)commence à porter ses fruits (...)


